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Les nouveaux élus lors du premier conseil municipal(photo mairie Hérépian)

La première séance du nouveau conseil municipal a eu lieu dernièrement dans la salle
polyvalente en présence d'une foule importante.

Pierre Bernard, maire sortant, a accueilli les élus et a laissé le soin à leur doyenne,
Colette Bruneau d'organiser l'élection du maire. Christine Pougalan était secrétaire de
séance. C'est sans surprise que Jean-Louis Lafaurie a été élu premier magistrat.
Jean-Louis Lafaurie fait la lecture des douze alinéas de la charte de l'élu local « cela me
paraissait important de le signaler en début de mandat»
Ses adjoints ont été élus à leur tour. On retrouve, dans l'ordre: Christine Pougalan,
Fernand Alvarez, Pierrette Quérol, et Régis Fontès. La séance du conseil municipal
terminée, le nouveau maire s'est adressé à la population. « Mes premières paroles
seront des paroles d'apaisement et de rassemblement. Avec un taux de 82 % vous avez
une fois de plus démontré votre attachement aux principes républicains. Les quinze élus
sont issus de listes sans étiquette. Ma première visite de maire sera consacrée à J'école,
à la crèche, et à la cantine scolaire. Hérépian devra trouver sa place dans la nouvelle
communauté de communes, nous saurons être force de proposition. L'objectif commun
de J'équipe est de poursuivre la modernisation d'Hérépian; la convivialité et le bien vivre
ensemble font le charme de la vie de notre village. Avant de vous inviter au pot de
J'amitié, permettez-moi d'avoir envers M.et Mme Bernard, un geste de gratitude et
d'amitié. »


